



廿日市市立佐伯中学校 令和2年度

## 【自律】学校だより

ホームページ <http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/>

学校教育目標：「自信と誇りを持った生徒の育成」「みんなの笑顔があふれる居心地のいい」学校づくり！！

12月号 (No.10)

令和2年

12月10日 (木)

## 第24回VOICE2020～テーマ「今だから気づく、ずっと大切にしたいこと」～

12月の学校暮会は、「第24回VOICE2020」について話をしました。VOICEとは、VOICE実行委員会が開催する、生徒の意見発表会のことをいいます。この取組の目的は、大人と子供の相互理解を促進することや、自分の主張を正しく相手に伝える表現力を向上させることにあります。

今年のテーマは、「今だから気づく、ずっと大切にしたいこと」でした。本校から、生徒会長の伊藤大裕君が代表で発表してくれました。伊藤君の意見を紹介します。

### コロナ禍でも出来ること

廿日市市立佐伯中学校  
3年2組 伊藤 大裕

今年新型コロナウイルスの影響で学校が長期休業になった時は、受験が控えているので勉強面でとても不安になり焦りました。

しかし、そんな時、父から「この状況だからこそ、自分で学習できる人間が有利になる」と聞き、学校が休業していても受験は待ってくれず、自分で勉強をしていかななくてはならないと気付きました。

文部科学省や教育委員会のHPで紹介されているネットの教育コンテンツや情報も利用して、学校再開までの約2か月間自分なりに勉強を続けました。そのおかげで学校再開後も、わからないこともなくスムーズに授業を理解でき、また休業中に聴き始めた英語のラジオ講座は、リスニングにとっても役立っています。

私は生徒会執行部に入っていますが、コロナ禍でいくつかの行事が中止や開催の規模が縮小になりました。そこで先生方の助言から、生徒会執行部のみんなと、この状況下でも何かできることはないかを考えたのです。その結果、フライデーオーバーンを行ったり、その一環として防災無線で地域のお年寄りの方へも呼び掛けを行ったりしました。また密にならないように放送でのクイズ大会をするなど、今だから出来ることを実行し盛り上げることができました。

一方で、運動場で文化フェスティバルの予行演習を行った時は、図書委員会メンバーが率先して生徒の整列の指示を担当してくれたので速やかに進行しました。文化委員会のメンバーによる各クラス発表もとてもスムーズでした。生徒会執行部の力だけでは、ここまで上手くまとめることは出来なかったと思います。生徒みんなが一致団結して協力することが大切なのだと改めて実感した出来事でした。

コロナ禍を通して私が気づき、大切にしたいと思うことは2つあります。

1つ目は、相談に乗ってくれる人や協力してくれる人の存在です。両親や先生方はもちろんですが、学校の行事では生徒会執行部や委員会の皆さんが、話し合いなどに積極的に参加し、行事の際は誘導や呼びかけなども積極的に動いてくれてとても助かりました。私一人の力では到底できません。助けてくれるみんなに感謝する気持ちを持ち、私自身も周りの役に立てる人間になりたいと思います。

2つ目は、自分で決めて自ら率先して動くということです。自分で目標や方法を決めて、責任を持ってやり遂げることが大切だと思います。勉強もそうですし、生徒会の仕事も、自分たちがやりたいと思ったことを自分たちで計画・準備し行うことで初めて、自分たちの生徒会行事になると実感しました。

今後も、周りの人と協力して沢山の経験を積み、感謝することを忘れずに成長していきたいと思います。

今年は、新型コロナウイルスの影響により、学校が長期間休業となり、生徒のみなさんの生活が大きく変化しました。これまで経験したことのない生活の中で、当たり前だと思っていたことが当たり前ではないことに気づいたり、学校・友達・家族の大切さや、大切にしなければならぬことを改めて感じたりしたのではないのでしょうか。

伊藤君の発表は、その経験を、ただ感じたことや思い出話で終わらせるのではなく、その経験を通して自分がどう変わったのか、また自分の未来にどう生かしていきたいかを語っていたと思います。

伊藤君ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染拡大がまだまだ続いています。当たり前のことが当たり前に行える今日に感謝し、一日一日を大切に生活していきましょう。

## 「学校旗」が完成しました！

創立50周年を記念して、この度学校旗を新しく作りました。これまでの学校旗は色褪せていましたが大変趣がありました。これからは、新しい学校旗に、佐伯中学校としての新たな歴史を刻んでいくこととなります。

PTAのみなさま ありがとうございました。



## 図書室前のコーナーは魅力的！

本校には読書活動推進員として木俣恵美子先生に勤務いただいています。木俣先生は図書室の前に、その月にちなんだテーマで、本を紹介してくれています。今月は「クリスマス」です。見ているだけで本当にワクワクします。みなさんも図書室に足を運んでみてください。



※ カラー版は、本校HPに掲載していますのでご覧ください。